

APRUEBAN CAMIÓN RECOLECTOR DE BASURA PARA **SAN PEDRO**



Aprueban adquisición de camiones recolectores de basura para San Pedro

Un total de 03 camiones recolectores de basura para la comuna de San Pedro, avaluados en más de 600 millones de pesos, fueron aprobados esta semana por el pleno del Consejo Regional Metropolitano (CORE).

La noticia la dio a conocer el alcalde Manuel Devia, quien se mostró feliz con esta importante noticia que permitirá mejorar frecuencias y abarcar lugares donde –hasta ahora– no llega el servicio de recolección de residuos.

“Este es un gran proyecto para nuestra comuna. Con esto vamos a poder entregar un servicio de mejor calidad en el retiro de los desechos domiciliarios, vamos a poder extender los recorridos también”.

Devia agradeció a quienes hicieron posible que ese anhelo se cumpliera, en especial “al Gobernador Claudio Orrego por poner en tabla y aceptar este proyecto, ya que actualmente este tipo de proyectos no se estaban aprobando, pero por tratarse de una emergencia sanitaria, lo pudimos concretar”, señaló.